

Laryngo-Rhino-Otologie

Juni 2007 · Seite 405–478 · 86. Jahrgang

6 · 2007

406 **Referiert und diskutiert**

Tipps & Tricks

- 410 Zur Differenzierung des benignen paroxysmalen Lagerungsschwindels
Differentiation of Benign Paroxysmal Positional Vertigo Subtypes

Übersicht | Review

- 416 ▶ Quincke-Ödem: Diagnose und Management von 102 Patienten mit plötzlichem Larynxödem
Quincke's Edema: Diagnosis and Management of 102 Patients with Sudden Upper Airway Obstruction
K. Stelter, C. W. Lübbers, M. Andratschke, A. Leunig

Originalien | Original Papers

- 420 Kommentar der Schriftleitung
Editor's Comment
G. Rettinger

- 421 Effektivität der individuell adjustierbaren Protusionsschiene bei Patienten mit obstruktivem Zungengrundschnarchen
The Effectiveness of an Individual Mandibular Advancement Splint (MAS) in Subjects with Obstructive Tongue-base-snoring
N. Mahl, S. Schuff, S. Mattheis, R. Siegert

- 426 ▶ Lebensqualität und Sprachverständlichkeit bei Patienten mit Kehlkopfkarcinom – Relevanz des „Zufriedenheitsparadoxes“
Quality of Life and Voice Intelligibility in Laryngeal Cancer Patients – Relevance of the „Satisfaction Paradox“
J. Bindewald, E. Herrmann, A. Dietz, C. Wulke, E. F. Meister, D. Wollbrück, S. Singer

- 431 ▶ Entwicklung eines Tympanoplastik-Trainingsmodells
A New Model for Training in Tympanoplasty
G. Hofmann, M. Bornitz, N. Lasurashvili, H. Seidler, T. Zahnert

- 436 Rekonstruktion der Gehörgangswand mit Knochenchips aus der Temporalschuppe – Erste Ergebnisse
Reconstruction of the Auditory Canal Wall with Bone Chips from the Temporal Squama – Preliminary Results
E. Gehrking, B. Wollenberg, H. Frenzel

